

NEWSPAPER

Persami Saka Wira Kartika Bentuk Karakter Generasi Muda

Wanto - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 1, 2022 - 16:10



Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi Secara Resmi Buka Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika

Surabaya,- Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. dalam hal ini mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara membuka secara resmi Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika di Wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara Semester II TA. 2022 bertempat di Hutan Kota Pakal Kecamatan Pakal,

Jumat (30/9) sore.

Pembukaan ditandai dengan pemasangan tanda peserta perkemahan oleh Pembina Upacara kepada perwakilan peserta.

Dalam sambutannya, Kepala Staf Kodim (kasdim) menyampaikan bahwa kegiatan Persami (perkemahan sabtu minggu) ini merupakan salah satu upaya yang dilakukan TNI AD dalam membantu pemerintah menyiapkan kekuatan pendukung secara dini adalah dengan cara membentuk Satuan Karya Saka Wira Kartika guna meningkatkan pembinaan bagi generasi muda melalui pembinaan Gerakan Pramuka.

Pembinaan generasi muda oleh TNI AD dalam wadah Pembinaan Gerakan Pramuka Saka Wira Kartika yang dilaksanakan oleh Kodim 0830/Surabaya Utara diperuntukan bagi Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega guna membantu pemerintah dalam menyiapkan generasi muda dalam memberikan pendidikan kesadaran bela negara secara dini dalam rangka mencegah pudarnya rasa cinta tanah air dikalangan generasi muda akibat dari semakin maraknya budaya asing dan Pergeseran norma budaya bangsa yang mengarah pada perpecahan dan upaya penghilangan ke-Bhinneka Tunggal Ika-an dalam kehidupan masyarakat.

Selain itu, kegiatan pembinaan ini juga bertujuan memberikan keterampilan kepada generasi yang diwadahi ke dalam kelima Krida yaitu Krida Navigasi Darat, Krida Mountaineering, Krida Pioneering, Krida Survival dan Krida Penanggulangan Bencana sebagai bekal nantinya dalam bekerja dan mengabdikan kepada masyarakat.

Dengan mengusung tema "Mewujudkan Binter TNI-AD yang adaptif melalui pembinaan pramuka Saka Wira Kartika guna membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan".

Untuk semua peserta agar mengikuti instruksi dan arahan para pembina, utamakan faktor keamanan dalam setiap kegiatan guna menghindari kerugian personel maupun materiil."tegas Kasdim.